

Patroli Biru Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Berhasil Cegah Potensi Gangguan Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.KINERJA.CO.ID

Jun 21, 2024 - 09:09



Patroli Biru Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Berhasil Cegah Potensi Gangguan Kamtibmas

SUKABUMI - Kegiatan patroli rutin dengan kode Biru/Kryd yang dilakukan oleh anggota Samapta Polsek Palabuhanratu telah berhasil menciptakan lingkungan yang aman dan tenteram di wilayah hukum Polsek tersebut. Patroli ini

dilaksanakan mulai pukul 21.30 WIB hingga selesai, dengan fokus pada upaya pencegahan terhadap berbagai bentuk gangguan Kamtibmas.

Dalam patroli kali ini, anggota polisi aktif berinteraksi langsung dengan warga masyarakat Plratu. Mereka memberikan pesan-pesan penting mengenai pentingnya menjaga keamanan lingkungan setempat serta tetap waspada terhadap potensi tindak kejahatan. Warga pun diingatkan untuk segera menghubungi Call Center 110 apabila terjadi kejadian atau memiliki informasi yang membutuhkan tindakan kepolisian.

Komandan Polsek Palabuhanratu, Kapolsek Palabuhanratu, menyatakan bahwa patroli rutin ini merupakan bagian dari strategi preventif untuk menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayahnya. "Kami terus berupaya hadir di tengah-tengah masyarakat untuk memberikan rasa aman dan menjamin keamanan," ujar Kapolsek.

Selain itu, Kapolsek juga mengapresiasi kerja keras anggota patroli yang telah melaksanakan tugas dengan penuh dedikasi. "Dengan adanya patroli rutin ini, diharapkan dapat mengurangi potensi terjadinya gangguan Kamtibmas di Palabuhanratu," tambahnya.

Patroli rutin seperti ini menjadi salah satu wujud nyata dari komitmen Polsek Palabuhanratu dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Kehadiran mereka di lapangan juga diharapkan dapat membangun kepercayaan dan kolaborasi positif antara kepolisian dan masyarakat.

Demikianlah laporan dari Polsek Palabuhanratu mengenai kegiatan patroli Biru/Kryd pada Kamis malam tanggal 20 Juni 2024. Semoga dengan terus dilaksanakannya patroli ini, wilayah hukum Polsek Palabuhanratu tetap aman dan nyaman bagi seluruh masyarakatnya.